

Umsetzung der IKEK-Maßnahme: Auftaktbesprechung für den Park der Generationen

Endlich geht es los!

Mit dem Park der Generationen in Flörsbach steht das erste große Projekt aus Handlungsfeld 1 „Kommunikation und Gemeinschaft“ kurz vor der Realisierung. Das Projekt gilt, aufgrund seiner großen Bedeutung als Ort der Begegnung und Kommunikation, als gesamtkommunales Startprojekt der Dorfentwicklung.

Am 13.02.2020 hat in Flörsbach die Auftaktbesprechung mit allen Beteiligten für den Bau der neuen Parkanlage stattgefunden.

Im ersten Schritt wird nun der kommunale Bauhof, unter der Führung von Herrn Freund, mit den Rückbauarbeiten beginnen. Im Anschluss wird die Firma Liesen ab ca. Mitte April die weiteren Baumaßnahmen umsetzen.

Gemeinsam mit dem Büro FFS sind im weiteren Verlauf zwei „Aktions-Tage“ an Wochenenden geplant. Bei den „Aktions-Tagen“ sind die Bürger herzlich dazu eingeladen, kleinere Maßnahmen in Eigenleistung umzusetzen.

Die Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben, die Gemeinde Flörsbachtal freut sich auf fröhlich anpackende Unterstützung!

